



Intercédons pour le monde musulman !

Nul n'est semblable à toi, ô Éternel! Tu es grand, et ton nom est grand par ta puissance. 7 Qui ne te craindrait, roi des nations? C'est à toi que la crainte est due (Jr 10.6-7a).

Requêtes d'aujourd'hui : de la part des étudiants, des diplômés et des ouvriers

CAMEROUN: un étudiant qui sert de pasteur dans la région de l'Extrême-Nord, où les militants de Boko Haram sont actifs depuis de nombreuses années, signale que récemment, les attentats ont diminué et que les gens sont plus disposés à accepter la présence des églises. « Avant, ils voulaient nous chasser carrément du village ; maintenant, ils nous tolèrent. Mais ma prière c'est pour la fin de Boko Haram ici. » **Priez pour la paix dans cette région et pour que le témoignage fidèle et aimant des églises et des croyants attire à Jésus de nombreuses personnes.**

GUINÉE-CONAKRY : un étudiant, pasteur dans ce pays à majorité musulmane, nous demande de prier pour une femme, épouse d'un imam, qui est venue demander la prière à l'épouse dudit pasteur. Cette femme a fait plusieurs fausses couches dans le passé et porte maintenant un autre enfant. **Prions pour que cette grossesse se déroule sans complications et que, par la naissance de cet enfant, cette femme et toute sa famille reconnaissent l'amour et la puissance incroyables de Dieu et se donnent à Jésus.**

LA GAMBIE : une équipe d'ouvriers est en train de s'établir dans un village du nord, au sein d'une tribu musulmane peu atteinte. Ils construisent actuellement leurs maisons et prévoient de construire un centre communautaire et un garage, ainsi que des puits. Plus important encore, ils sont en train de bâtir des relations avec les villageois. Un membre de l'équipe écrit : « La requête de prière la plus importante en ce moment est que notre équipe ait la sagesse de Dieu pour déterminer notre plateforme de ministère (enseignement de l'anglais, service médical ou travail agricole). » **Priez pour que l'Esprit les aide à identifier les besoins ressentis par les habitants et les guide pour y répondre, afin que l'évangile soit accueilli et qu'il prenne racine dans le cœurs des gens.**

Dans l'actualité : Pakistan

Le 16 août, à Jaranwala, au Pakistan, un chrétien a constaté un papier affiché sur la porte d'un voisin musulman. Sur la page figuraient des photos de lui-même et de son frère. Effrayé, il a vite supprimé la page, ainsi que des pages brûlées du Coran et une page de commentaires blasphématoires qui y étaient jointes. Aussitôt, les musulmans en attente l'ont accusé de blasphème et une émeute, apparemment planifiée par des musulmans extrémistes, a éclaté et s'est propagée dans plusieurs quartiers. Des foules ont incendié une vingtaine d'églises et saccagé 200 maisons et entreprises appartenant à des chrétiens, pillant et brûlant des biens et des véhicules. La police est arrivée après deux heures d'émeutes et les forces d'élite ont finalement été appelées pour réprimer les violences. Nombre de ceux qui ont fui sont maintenant de retour, mais ils n'ont plus grand-chose pour reconstruire et n'ont guère confiance dans les promesses faites de remettre en état leurs maisons et leurs églises. Les chrétiens du Pakistan constituent une minorité méprisée qui se voit confier les emplois les plus subalternes et qui fait l'objet d'une grande persécution, notamment sous la forme de fausses accusations de blasphème à l'égard de l'islam, comme c'est le cas ici. **Prions pour ces frères et sœurs, afin que le Seigneur leur apporte les ressources matérielles, la guérison émotionnelle du traumatisme et l'encouragement spirituel dont ils ont besoin. Priez pour que Dieu leur donne la force de répondre par l'amour et qu'il leur ouvre les portes pour témoigner auprès des voisins musulmans compatissants, dont certains ont essayé d'aider les croyants pendant l'attaque.**

Ressources de prière

L'Index mondiale de persécution des chrétiens 2023, classement et profils des 50 pays où les croyants sont le plus persécutés : <https://www.portesouvertes.fr/persecution-des-chretiens>

Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship (un ministère des Assemblies of God World Missions, USA), renseignements concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans : reachingmuslimpeoples.com.

Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : www.portesouvertes.fr et www.evangeliques.info.

Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : answeringislam.org/French/index.htm.

Pour aider à témoigner aux musulmans : ivangelise.com.

Pour diriger un groupe de Jumaa Prayer : www.waast.org/prier-avec-nous/bulletins-de-priere.